

*Müde geworden von den langen Wegen
des Lebens und des Sterbens,
bin ich endlich angekommen.*

Humlikon, im April 2024

Abschied und Dank

Helmut Franz Fischer-Wöhr

26. Juni 1931 – 28. März 2024

Dein Wunsch hat sich erfüllt. Du bist daheim friedlich eingeschlafen.

Dankbar haben wir im Kreis der Familie Abschied genommen.

Für die umsichtige und liebevolle Begleitung und Betreuung durch die verschiedenen Spitex-Mitarbeiterinnen, die geschätzte Unterstützung aus der Nachbarschaft und die Zeichen der Anteilnahme bedanken wir uns herzlich.

Die Trauerfamilie

Eric Fischer, Zielstrasse 73, 8400 Winterthur
Elisabeth Garlando-Fischer, Weinmarkt 5, 6004 Luzern